

Periódico: El Financiero.

Título: La pandemia se pudo haber evitado.

Subtítulo: El gobierno calculó máximo 8 mil muertes por Covid-19 y hasta el miércoles sumaban 219 mil 590; las muertes en exceso asociadas con el coronavirus casi triplican esa cifra.

Tema: Salud.

Referencia: Riva Palacio, R. (Mayo,14,2021). La pandemia se pudo haber evitado. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3somldo>

Resumen:

La pandemia se pudo haber evitado.

En menos de un año, el Covid-19 infectó a cuando menos 150 millones de personas y mató a más de 3 millones, en la peor crisis combinada de salud y socioeconómica que se recuerde. Las economías del mundo perdieron 10 mil trillones de dólares, con consecuencias que se extenderán hasta 2025. [...] 17 mil trabajadores de la salud fallecieron, 90 por ciento de los niños dejó de ir a la escuela en el momento pico de la pandemia y más de 115 millones de personas cayeron en pobreza extrema.

Un estudio realizado por el Grupo Eurasia y distribuido entre sus clientes, afirma que el segundo peor líder en el manejo de la pandemia fue Andrés Manuel López Obrador, [...] por su desdén a la ciencia, sus malos ejemplos a la sociedad y la lentitud con la que tomó acciones.

Una de las fallas en las que incurrieron muchos gobiernos, de acuerdo con el panel, fue no instituir fuertes medidas de detección temprana, aislar y tratar los casos, rastrear contagios y promover el distanciamiento social, cuando “aún era posible interrumpir la dispersión del virus”. [...] Eso provocó en su momento que siete de cada 10 personas que morían por coronavirus, fallecieran en su casa.

Responsable: Berenice Verde Hernández.